
 

 

 

 

 

令和３年 第７回 蕨市教育委員会（定例会） 会議録 
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招 集 期 日 令和３年６月３０日（水） 

場 所 蕨市役所 仮設庁舎 ３階 委員会室 

開閉の時間 午後２時から午後３時１５分まで 

議 長 松 本 隆 男 教育長 

出 席 委 員 １番 飯 野 朗 子 委員 ２番 萩 原 敏 行 委員 ３番 小 島 奈津子 委員 

 ４番 尾 方 香 里 委員   

議事参与者 
教育部長 

        渡 部 幸 代 

教育部次長・学校教育課長 

        原 田 卓 治 

教育部次長・生涯学習スポーツ課長

加 納 克 彦 

 
教育総務課長 

        田 中 昌 継 

中央公民館長 

鈴 木 啓 文 

東公民館長 

岡 本 啓太郎 

 
西公民館長 

荒 川 恵 子 

南公民館長 

野 田 智 之 

図書館長 

        佐 藤 昌 史 

 
歴史民俗資料館長 

        佐 藤 直 哉 

学校給食センター所長 

        長 沼 秀 夫 
 

 ※新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者を説明者のみとする。 

    

    

書  記 教育総務課長補佐・庶務係長 赤 羽  悟 
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 会 議 事 件 名 議               事 

 

 

 

議 

 新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、議事参与者は担当部署の職員のみと

する。 

開会宣言された後、前回の会議録の承認が行われ、直ちに報告に入る。 

 

 

 

 

事 

 

 

 

進 

 

 

 

行 

 

 

報告１ 

令和３年第２回蕨市議会定例会  

教育委員会関係一般質問について 

 令和 3年第 2 回蕨市議会定例会教育委員会関係一般質問については、教育総務課長、

学校教育課長、生涯学習スポーツ課長、歴史民俗資料館長及び学校給食センター所長か

ら質問と答弁の概要の報告がなされた。 

＊宮下議員一般質問「女性の生理への理解を深める」についての質疑応答 

［質問］生理用品を家庭で用意できない児童・生徒の人数を把握しているのでしょうか。 

［回答］把握することは難しく、把握していない状況となっております。 

［質問］教員に対して児童・生徒から個人的な相談などもないのでしょうか。 

［回答］相談の体制としてはございますが、相談はない状況となっております。 

    他市で、申し出によりお渡しする体制を整えたところ、申し出が少なかったと

いうこともあり、申し出を行うハードルは高いのではないかと考えております。 

［質問］申し出についてハードルが高いとする場合、実態はあると考えているのでしょ

うか。 

［回答］実態としては、あるとは思っております。 

 

 

状 

 

 

 

報告２ 

令和３年度事務事業点検評価（令和

２年度実施事業）の担当課評価につ

いて 

 

 令和 3年度以降の事務事業点検評価の実施方法等について、教育総務課長から説明が

なされた後、令和 3年度事務事業点検評価(令和2年度実施事業)の担当課評価について、

学校教育課長、生涯学習スポーツ課長、東公民館長、西公民館長、南公民館長、図書館

長、歴史民俗資料館長及び学校給食センター所長から、報告がなされた。 

況 

 

 

 

 

 

報告３ 

令和３年度蕨市教育委員会学校研究

主題について 

 蕨市教育委員会学校研究主題については、各校それぞれの視点で進めていく。また、

今年度の教育研究委嘱の研究発表校は、東小学校、西小学校、中央東小学校、東中学校

の 4校である。今後の新型コロナウイルス感染症の影響を鑑みながら実施していくとの

報告が、学校教育課長からなされた。 
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報告４ 

令和３年度特色ある学校づくり事業

について 

 特色ある学校づくり事業については、今年度も各学校で学力・体力向上の取り組みや

ICT といった学校環境の整備など、児童・生徒の豊かな学習を推進できるよう創意工夫

を重ねて実施していくとの報告が、学校教育課長からなされた。 

 

議 

 

 

 

報告５ 

令和３年度蕨市スポーツ協会支部球

技大会について 

 令和 3年度蕨市スポーツ協会支部球技大会については、コロナ対策を講じたうえで 6

月 13 日(日)に南町支部で実施し、参加者の合計は 290名であった。なお、錦町、北町、

中央、塚越の 4地区はコロナ禍により実施を見送ったとの報告が、生涯学習スポーツ課

長からなされた。 

 

事 

 

 

 

進 

報告６ 

令和２年度公民館事業一覧について 

 令和 2 年度は、市内 7 館合計で 87 事業を実施し、6,889 人が参加した。新型コロナ

ウイルス感染症の影響により中止あるいは参加人数等を制限しての実施となったこと

から、前年度と比較して、事業数、人数ともに大幅に減少したとの報告が、中央公民館

長からなされた。 

 

 

 

 

行 

報告７ 

令和２年度全公民館利用状況調査に

ついて 

 令和 2年度全公民館利用状況調査について、報告 6 と同様に、新型コロナウイルス感

染症の影響による利用制限により、例年より利用者数が減少した。全公民館の利用者は

延べ 83,548 人であったとの報告が、中央公民館長からなされた。 

 

 

 

 

状 

 

報告８ 

第３２回平和祈念展 

「東京オリンピック１９６４ 

－蕨に聖火がやってきた－」 

開催について 

 今回の平和祈念展では、戦後復興の象徴である 1964 年の東京オリンピックと、蕨市

を通過した聖火リレーに焦点を当て、約 80 点の資料を展示し、来館者に戦争と平和に

ついて考える機会としていただきたいと考えているとの報告が、歴史民俗資料館長から

なされた。 

 

 

 

  以上報告の後、直ちに議事に入る。 

  

況 

 

 

 

 

議案第２７号 

蕨市障害児就学支援委員会委員の委

嘱及び任命について 

 

 蕨市障害児就学支援委員会委員の委嘱及び任命については、令和 3 年 6 月 30 日で任

期満了となるため、退任される委員にかわって、西小学校教諭と家庭児童相談室相談員

の委嘱替えを行うとともに、その他の委員を再任しようとするものである。また、任期

は令和 4 年 6 月 30 日までの 1 年間であると、学校教育課長から説明がなされ、原案ど

おり異議なく可決された。 
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議案第２８号 

蕨市放課後子ども教室運営委員会委

員の委嘱について 

 

 蕨市放課後子ども教室運営委員会委員の委嘱については、ＰＴＡ連合会の役員改選に

伴い、1名の委員を変更するものである。任期は前任者の残任期間の令和5年3月31日ま

でであると、生涯学習スポーツ課長から説明がなされ、原案どおり異議なく可決された。 

 

議 

 

 

 

事 

議案第２９号 

蕨市地区生涯学習連絡会委員の委嘱

及び任命について 

 

蕨市地区生涯学習連絡会委員の委嘱及び任命については、各団体選出委員の変更等に

伴い、錦町地区2名、南町地区3名、下蕨地区1名の委員の委嘱替えを行うものである。

任期は前任者の残任期間の令和4年6月14日までであると、中央公民館長から説明がなさ

れ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

 

進 

 

 

議案第３０号 

蕨市立学校給食センター運営委員会

委員の委嘱について 

 

蕨市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱については、令和3年7月1日で任期満

了となるため、退任される委員にかわって、第二中学校PTAと中央小学校PTAと西小学校

給食主任の委嘱替えを行うとともに、その他の委員を再任しようとするものである。ま

た、任期は令和5年7月1日までの2年間であると、学校給食センター所長から説明がなさ

れ、原案どおり異議なく可決された。 

 

 

行 

 

 

 

議案第３１号 

蕨市教育委員会が後援等を行う事業

について 

別紙のとおり、蕨市教育委員会へ後援等の申請があったため、審議をお願いしたいと

の説明が、生涯学習スポーツ課長からなされ、原案どおり異議なく可決された。 

状 

 

 

 

況 

 

 

 

 

 

  

  


